PORQUE SOMOS PERONISTAS DE BASE?

Más allá de toda discusión intelectual sobre el perenismo -que no la considderamos superflua- el peronismo representa la imposibilidad del capital capitalismo argentino para consolidarse como democracia liberal burguesa.

En 1945 confluyeron en un frente nacional una serie de clases y capas sociales que representaban a aquellas fuerzas que no "cuajaban" en el país tradicional, el puramente agroexportador y -con los elementos que tenían a su mano- intentan una transformación del país.

La caracteristica más importante para nosotros es que la clase obrera realiza una experiencia política fundamental para su conciencia y su organización. EL PERCNISMO NO SIGNIFICA PARA ELLA UN NIVEL ECONOMICO MAS ALTO (solamente) SINO LA EXPERIENCIA DE LA FUERZA SINDICAL, DE LA PARTICIPACION EN EL PARLAMENTO; ES DECIR, LA EXPERIENCIA DEL PODER POLÍTICO.

No negamos que esta experiencia tuvo múltiples limitaciones. Limitaciones que al fin y al cabo son la explicación de la caida del perenismo y que durante más de 15 años no haya re cuperado el poder.

La primera limitación y la más importante, os que la clase obrera no ingresó al frente nacional con una CRGANIZACION PROPIA, INDEPENDIENTE DE LOS CIROS SECTORES OUE COMPONIAN EL FRENTE, ni la desarrolló posteriormente. Existieron muchos que intuyeron esta carencia fundamental y lucharon por conquistarla. La primera de ellas fue EVITA y lo muestra cuando dijo: "DEBEMOS TEMER MAS A LOS ENEMIGOS DE ADENTRO QUE A LOS DE AFUERA, A LA CLIGARO UIA ENGLUSTADA EN NUESTRAS POPIAS FILAS". La carencia de un encuadramiento político independiente de la clase obrera fue lo que nos puso a la cola de las decisiones y capacidad política de la burocracia sindical y política, de los sectores que apoyaban al peronismo solo y mientras les asegurara el desarrollo del capital.

Desde 1945 a 1952 la lucha fue peronistas-antiperonistas; frente nacional-oligarquia. Pero desde 1952 -por causas objetivas- la lucha ya no solo se dá en esos términos antes señala-dos sino también en el seno mismo del peronismo. A saber: entre Perón y el resto del ejército; entre los obreros y la burocracia sindical; entre los obreros y los sectores capitalistas peronistas.

Lo que en 1945 fue una fuerza avasallante, desde entonces se convertiría en un frente desarticulado. Cada sector, de acuerdo a sus M intereses elabora su proyecto, su política y la
clase obrera al carecer de su organización política propia en el seno del frente ve desde su
casa como cae la experiencia política que ella había apoyado. Es decir, al carecer de la organización que capitalice, que canalice para sí, de acuerdo a sus intereses, la clase obrera no
puede resolver a su favor la lucha interna que se venía dando desde el 52 en el seno del peronismo. El papel de Perón durante este tiempo es manguar las colisiones en el seno del frente en
base a su prestigio.—

Desde 1955 la situación del peronismo cambia en general pero nermanecen los problemas más fundamentales. La resistencia muestra como la experiencia de la clase obrera no había sido en vano, y el peronismo vive una transformación que aún no acaba de completarse: ya no se organiza desde arriba, sino que se expresa -sin ninguna ayuda- desde las fábricas, los talleres, los barrios. Los activistas se forman en grupos a partir de la propia iniciativa, y crean lascomisiones internas de fábricas, el grupo de los "caños", se ligan entre si y nace esa formidable demos tración de violencia masiva, espontánea, que marca a fuego a los mejores militantes obreros argentinos que llamamos RESISTENCIA.

Pero ya alli vemos el problema fundamental que caracterizará a la historia del peronismo: la batalla llevada a cabo por la voluntad liberadora de la clase obrera es capitalizada por una dirección obrera burocrática con poca lucidez ideológica y por una dirección política en manos de sectores burgueses con ningún interés en la destrucción del régimen de estructuras capitalistas, dependiente del imperialismo.

en otras palabras, para nosotros, la historia del peronismo es la historia de la clase obrera argentina no solo por poner los muertso y los sacrificios, sino también, porque en el combate, desde el seno mismo de la fábrica, del ma barrio, del campo, etc., es capaz de darse una organización política, de darse una independencia que asegure el cumplimiento de sus reinvindicaciones históricas: la recuperación total y absoluta de la riqueza nacional y la liquidación de toda forma de explotación del hombra por el hombre. Esta historia tiene tres grandes nombres, que resúmen un ejército anónimo de obreros y revolucionarios:

de la nacionalidad estructurado en torno a su clase revolucionaria: la clase obrera, con la potencialidad suficiente para la transformación total de nuestra sociedad.

Para nosotros es necesario hacer dos valoraciones del peronismo: su capacidad para jaquear al régimen, para impedirle al capitalismo argentino institucio nalizarse como democracia liberal burguesa y en esto ha sido genial. Pero una cosa es jaquear al régimen x y otra transformar la sociedad, una cosa es ser más en número pero prestarle el número a los que tienen la fuerza y otra transformar el número en fuerza.

Por ello decimos: por más que Paladino, Rucci, Lorenzo Miguel, etc. quieran aparentar que jaquean al régimen, que juegan muy bien a las "escondidas", desde cerle a la clase obrera y al pueblo explotado una perspectiva de poder, de organización, ellos representan intereses que no son los de la clase obrera y el pueblo. Ya hemos comprendido muy a fondo lo que décia Perón: "La emancipación de los trabajadores será obra de los trabajadores mismos" y hemos comenzado a ponerla en práctica aclarando cuales son los interese de los obreros peronistas y cuales los de los burócratas y burgueses, negándonos a seguir en el respontaneísmo a que nos obligaban a desarrollar las luchas y a crear una disciplina y una organización que permita cambiar la relación de fuerzas; que ya no caigan solo compañeros de nuestro lado, sino que también caigan del lado de ellos; y, en este trabajo de discusión, de aprendisaje y de buscar formas superiores para nuestra lucha, ir creando la organización revolucionaria de clase que dirija políticamente nuestros esfuerzos hacia su fin: LA LIBERACION NACIO-NAL Y LD SOCIALISMO. Por ello nosotros decimos: LA PATRIA DEJAR. DE SER CAPI-TALISTA, MONOPOLICA Y DEPENDIENTE SOLO CON LA CLASE OBRERA EN EL PODER, y deci mos eso porque ya no creemos en "desarrollistas", "nacionalistas", "populistas", "golpistas", solo creemos en nuestras propias fuerzas de clase explotada.

Y respondiendo a aquellos que nos interrogan sobre que es ser peronista, respondemos: para nosotros no es un sentimiento, o una palabra linda, sino el deber que tenemos como argentinos, como obreros, como explotados de que la sangre de los caídos no sea en vano, que su muerte no sea negociada, que toda nuestra lucha tiene unobjetivo: la creación de una sociedad donde los únicos privilegiados, que hoy son explotados.

Ser peronista significa hoy en a 1971, pertenecer a la fuerza histórica concreta que engendró el régimen capitalista argentino como oposición, pero significa tambión reconocer que esa fuerza histórica, la clase obrera, avanzó significa tambión reconocer que esa fuerza histórica, la clase obrera, avanzó significa un paso más de lo que querían sus dirigentes, hoy, esa fuerza avanza hacia la conquista del poder político, hacia la instauración de una democracia socia lista al frente de la cual está la propia clase obrera, es decir avanza hacia el socialismo y el hombre nuevo. Ser peronista no significa una nostalgia, un recuerdo del paddo, querer volver a la infancia segura y sin problemas, sino participar del camino que desde 1945 construye nuestro pueblo, volviendo una

y otra vez sobre su experiencia para ir descifrando el significado de su lucha, de cada una de las etapas en las que los enfrentamientos lo van colocando y de las alternativas, de los caminos que debe seguir para realizar sus intereses históricos.

POR LLLO SOMOS PLRONISTAS Y DL BASL .-

el gran desgarramiento (si así lo podemos llamar) en la conciencia del pro letariado peronista es haber sido asombroso en la rebelión, perosin poder trans formar ese número en fuerza. Para nosotros este desgarraniento tiene su raíz en la xxxx ausencia de una organización revolucionaria que represente los intereses de la clase obrera. El espontaneísmo de las bases tiene dos defectos: desgasta y -al no existir una dirección, una política clasista que dirija- la pelea es aprovechada por los burderatas o por alas del sistema. Muestra tarea hoy, es doble: desarrollar un combate a la burocracia, al reformismo, a la inprovisación y al integracionismo, encurzar nuestras fuerzas contra todas las falsas salidas que no representan los intereses de la clase obrera y el pueblo oprimido, sean elecciones o golpes, organizarnos para pelear y, en la medida que desarrollemos esta tarea, con los nejores compañeros de base, con los más lúcidos, los más valientes, los más coherentes, ir construyendo la organización revolucionaria que asegure que nuestra lucha abona, se encamina hacia la revolu ción. En otras palabras, debenos ir construyendo la organización revolucionafia que nos asegure que la clase obrera, los explotados, diriginos el proceso revolucionario y no les servinos de "carne de cañón" a quienes no están interesados en una revolución que nos haga libres como Nación y como clase explotada.

Nos interesa sobre todo remarcar que sin teoría revolucionaria no hay movimiento revolucionario, pero además, que sin práctica revolucionaria no hay teoría revolucionaria. Para nosotros las ideas, la organización, etc., se construyen, nacen del trabajo diarió, del riezgo cotidiano, de la generosidad absoluta y la sencillez de saber escuchar, ver y cir lo que cada uno afirma en sus relaciones entre compañeros, en el trabajo, frente a la patronal, etc. etc., no des de el escritorio o desde la muy "paternalista" conciencia de la intelectualidad de izquierda pequeño-burguesa.

Ser vanguardia nosignifica contraponerse desde "el cielo de las ideas" al ni vel concreto de conciencia de la chase obrera. Para nosotros, ser vanguafdia significa elevar, sistematizar, ordenar dentro de una totalidad, las ideas y las formas de lucha que se de la clase obrera, el pueblo explotado. En esta constante relación crítica se forja la teoría revolucionaria, la organización revolucionaria y los métodos, revolucionarios.

La tarea en los sindicatos tiene varios aspectos, niveles o como quigrase llamar: la primera es conquistar para las bases la dirección sindical, actualmente en manos de los burócratas que van desde los abiertamente traidores, los negociadores, los benefactores "de la masa incapaz e inculta", hasta los "duros" que solo citúan así por la presión de las bases.

Nosotros impulsamos direcciones sindicales que representen autenticamente las necesidades de las bases, a través de la puesta en práctica de la democracia otrera, en la consulta contínua a las bases, donde las direcciones sindicales pue den corregir criticamente cualquier error. Además, la clase obrera en esta práctica constante le va dando el verdadero sentido que tiene la actividad sindical: ser un instrumento valioso de educación, organización y lucha por la transformación de esta sociedad dividida en explotadores y explotados, en una sociedad sin privilegios.

en su seno, en la medida que desarrollados esta tarez, intentados construir a partir de los mejores companeros de los sindicatos, de las organizaciones masivas de la clase obrera, una dirección política, una organización política, con una política revolucionaria, con métodos revolucionarios que ya no solo tiene a su cargo las reinvindicaciones inmediatas de la clase obrera, sino que apunta más allá: a la destrucción del sistema de explotación.

La tarea en barrios tiene varies aspectos. El primero y fundamental espintegrar a todo hombre en la conciencia revolucionaria. El hombre vive la necesidad
de la revolución en la fábrica, en el taller, etc., pero nuchas veces se da un
divorcio entre lo que vive en el trabajo, donde experimenta la explotación direc-

mente y el barrio, donde vive una vida paralela o no es comprendida su lucha por la familia, etc.. Nuestra tarea desde el punto de vista nás general intenta unificar estas contradicciones que se dan en bak la vida.

Además, las fuerzas políticas burquesas tienen el barrio como punto de concentración de su actividad, nosotros creemos necesarios darles la batalla también en ese terreno y, en una persoectiva más de largo plazo, el barrio es un elemento in portantismo de la lucha revolucionaria directa. Es el terreno propio de los explotados, el más conocido y el primero que debemos recuperar para construir nuestro futuro.

Nosotros, el pueblo, la clase obrera, no ha elegido el modo de tomar el poder, nos han hecho elegir. Desde 1.45 ya hemos dicho que país queremos, un país libre, lusto y Soberano, un país libre del imperialismo y la explotación y comenzamos a construirlo, realizamos la primera etapa de esta revolución y nos desalojaron del poder. Intentamos reconquistarlo con elecciones, con frentes amplios, con la guerrilla, con el levantamiento de militares, con la insurrección espontánea, por las buenas y por las malas. Por las buenas no nos la dieron y por las malas tuvimos muchas limitaciones para triunfar. En este momento lo queremos reconquistar por las malas y corrigiendo los errores pasados.

Los peronistas ya hemos comenzado a construir el germen de nuestro propio ejército, tarea que llevan a cabo los compañeros Montoneros, de las FAP y las FAR. Sabemos muy bien que si una revolución no la hace la totalidad del pueblo, no es revolución. Nosotros decimossiemere:

"El pueblo será dueño de su revolución cuando sea dueños de sus organizaciones revolucionarias".

Por lo que hemos dicho hoy trottomos tratamos de construir la & organización que, surgiendo desde abajo, desde las experiencias mismas del pueblo, realice las tareas de educación, de disciplina, de combates políticos a las falsas propuestas que IXXo la presentan al pueblo, sea capaz de dirigir la lucha revolucionaria.

Para nosotros, los arunos armados cumplen una función hoy: SER EL GERMEN DEL EJERCITO,
GC LPEAR AL SISTEMA EN LA SEGURIDAD MILITAR Y FINANCIERA; Y CON ELLO DESPIERTAN UNA CONCIENCIA EN EL PUEBLO; ollos nos muestran que: EL PODER MILITAR DE LOS
DOMINADORES NO ES OMNIPONTENTE, solo que hay que saber golpear, donde duela y cuan
do duela.

Pero hoy vivimos una etana del desarrollo de la fuerza revolucionaria del pueblo, la próxima etana será la confluencia en una organización político-militar que tenga como misión fundamental el cambio de los métodos de lucha que ayer no fueron del todo eficaces y que superamos día a día junto a la participación de fla mayoría del pueblo en la pelea de liberación.

Esto es para nosotros la guerra revolucionaria: que las luchas fortalezcan el campo del pueblo (y no que las aproveche el enemigo) y para ello debe haber una dirección y una organización politica de clase, que nos permita la superación del espontáneismo que se agota en sus propios esfuerzos, porque la pelea organizada donde está el enemigo es débil.

Mosotros craemos que ASI CCMC LAS FCRMAS PC LITICAS SCN CRIGINALES EN CADA PAIS, TAMBIEN LAS FCRMAS MILITARES LC SCN. Tenemos el deber de idear nuestra propia táctica y nuestra propia estrategia, y este nos lo dará el análisis profundo de nuestra realidad y la participación sin retaceos en el proceso de profundización que vive nuestro pueblo. Por ello no aceptamos los "moldes" foquistas, guerra campesina, insurrección, etc. etc.

De más está decir que no desconocemos las diferencias regionales que se dan en el nais, diferencias que son geográficas, económicas, sociales, culturales, etc., cada uno de los compañeros nuestros tratan de pensar lo político teniendo en kuenta la originalidad de la región en la cual trabaja.

ions sein tur co

Nosotres averemos realizar una revolución nacional y socialista. Esto no nos hace ser imberia les sino solidarios con todos los pueblos & que intentan liberarse del imperialismo y la explota- el ción. La mejor forma de ser solidarios no es levantando la bander abstracta de un país lejano, lo cual es muy fácil, sino realizando la revolución en nuestro propio país.

Porque nuestra revolución debe ser nacional es que debe tener una política absolutamente independiente en el marco mundial. Nosotros no aceptamos la división del mundo en "areas de influencia" o condicionamientos en la política XX internacional por la dependencia económica.
Sabemos que esto es dificil en la situación actual del mundo. Por ello LA CC NTINENTALIDAD
DE LA LUCHA NO ES SOLO UNA NECESIDAD MILITAR, SINO TAMBIEN UNA NECESIDAD
POLITICA DE CONSTRUCCION DE UN SOCIALISMO I NDEPENDIENTE.

Para nosotros pertenciar a Africa, Asia, A. Latina, solidarizarse con los pueblos en lucha por la Independencia económica, política, social y liquidar la explotación del hombre por el hombre, implica la responsabilidad de asumir criticamente las experiencias socialistas e intentar superar las limitaciones que llevan en su seno: el burocratismo, la supeditación de la política infernacional para con los pueblos que luchan a las propias necesidades internas, el intento de erigirse eje internacional de los demás, la no superación de los marcos del mercado mundial capitalista en el intercambio, esta etc. En una palabra: PARA NC SCIRCS EL SC CIALISMO DEBE PERMITIR QUe CADA PAIS SE DESARRO LLE LIBRE Y CRIGINALMENTE y la IXX mejor forma de solidaridad es apoyar esa experiencia en IX su especificidad y IXX no inventar "marcos universales" del sociationo. Lo que nos une es la necesidad de liquidar toda forma de explotación. Ya lo dijo el com-

ramiento" de la conciencia y fundamentalmente desde el 69 se vienen desprestigiando cada vez más todo el aparato sindical y política del peranismo; las mismas bases peronistas a superan con facilidad los moldes y cánones inpuestos par los dirigentes y afirman en la práctica la necesidad de instancias organizativas y políticas superadoras.

Debido a este proceso de búsqueda, la clase obrera se hace, en alguna la portunidad, receptiva a las múltiples manifestaciones y propuestas ideológicas de los grupos de izquierda pequeño-burgueses. A com estos les parece que la clase obrera se está "marxistizando". Esta es una forma muy pueril y paternalista de comprender el proceso de desarrollo de la conciencia de la clase obrera.

Para nosotros la clase obrera, les obreros concretos y de carne yllueso, mosotros, no nos manejamos con tales simplificaciones. Avanzames no negando nuestra experiencia anterior sino superán
dola, asumiendo y transformando en una forma completamente original y sin ninguna receta peque
fic-burguesa, los nuevos elementos que configuran la forma concreta de comprender nuestra situación como clase explotada y de herramienta política de diferenciación frente a las demás clases
y sus propuestas políticas.—

Mosotros no somos "populistas revolucionarios" porque creemos que la clase lobrera es la que tie ne la capacidad númerica y de decisión para dirigir un proceso revolucionario y para construir una sociedad sin explotación. Pero tampoco creemos en el paternalismo de la falsa izauierda ajena al movimiento real de la conciencia de la clase lobrera. Nosotros participamos de este movimiento y sabemos desde ya que el resultado no será la repetición de algún libro sino algo totalmente nuestro.

Aclarando esto se puede comprender parqué nos dicen "ultras" y porqué no lo somos. Lo repetimos, nosotros LUCHAMOS POR UNA ORGANIZACION INDEPENDIENTE DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO EXPLOTADO. INDEPENDIENTE DE LOS VACILANTES, DE LOS TRAIDORES, de los que quieren "su revolución", pero no liquidar la explotación. No negamos que nos encontraremos en la lucha y all'impelearemos codo a codo, PERO NUNCA IREMOS DETRAS DE LA BURO-CRACIA O LA BURGUESIA, NI LE HAREMOS DE ALA IZO UIERDA, NO SOTROS TRATAREMOS DE REB ALSARLOS SIEMPRE, DE SUPERAR LOS NIVELES DE CONCIENCIA, ORGANIZACION Y LUCHA.

Nuestra posición con respecto a Perón la hemos repetido muchas veces. A Perón lo respetamos y lo admiramos como líder ANTIIMPERIALISTA, como líder que cohesionó a nuestro pueblo detrás de objetivos de LIBERACION NACIONAL y que EN ESTA ETAPA ESCS CBJETIVOS NO SE PUEDEN KEAUXZ SAMEX REALIZAR SINC ES POR LA CONSTRUCCION DEL SOCIALISMO, como LIDER QUE LE IMPIDIO AL SISTEMA CAPITALISTA ARGENTINO CONSCLIDARSE como democracia liberal burguesa, COMO LIDER QUE EXPRESO LAS REINVINDICACIONES MAS PRO-FUNDAS DE NUESTRO PUEBLO, PORQUE PARA NOSCTROS CUANDO UN OBRERO DICE PARA NOSCTROS CUANDO UN OBRERO DICE PARA NOSCTROS CUANDO UN OBRERO DICE

Pero nosotros ESTANCS MAS ALLA DE LAS VARIANTES TACTICAS QUE JUEGAN ALGUNCS SECTORES DEL XEXMENS PERONISMO, a la clase obrera, al pueblo explotado, no se le
puede hacer jugar una variante táctica, en ests etapa del proceso revolucionario: SE LE DEBE HA
BLAR CLARO, SE LE DEBE OFRECER LOS C BJETIVOS Y LOS MEDIOS POR LOS CUALES XXX
UNICAMENTE PUEDE CONSEGUIRLOS. Y esto no lo hacemos por angelicales o abstractos, como muchos dicen, comprendemos el significado que pueden tener algunas tácticas, pero NUESTRA
ESTRATEGIA ES INDEPENDIENTE DE TODAS ESAS TACTICAS.-

Saberros que el general Perón comprende esto, que el cumple una función. Nosotros tenemos que resolver los problemas prácticos, los problemas organizativos, los problemas téoricos de la Revolución por nuestra cuenta y de acuerdo al desarrollo de nuestra fuerza y de la relación de fuerzas de la sociedad. Los dirigentes de nuestra revolución naceran desde las bases y los compañeros que las bases acenten y elijan, los que muestren su consecuencia en los intereses de los explotados, su valentía y su lucidez para desarrollar los golpes tácticos que marquen nuestra estrategia donde duelan y cuando duelan.

Además existe un xox problema de honestidad, de seriedad en asumir la condición de intentar ser revolucionarios: si no somos capaces nosotros de resolver nuestros problemas y los problemas de la revolución, NC NCS LC VA A SCLUCIONAR PERON. EL DEBER QUE TENEMOS FRENTE A PERON, FRENTE A LA CLASE OBRERA, ES DE CONSTRUIR UNA ALTERNATIVA INDEPENDIENTE? REVOLUCIONARIA Y DE CLASE, & VISUALIZABLE PARA LA CLASE OBRERA COMO CAMINO REAL HACIA EL PODER, Y ENTONCES, QUE EL ELIJA.

A CHE WINDOW A PROPERTY OF A STREET AND A ST

The contract of the state of th

tun e la tiul encount disco a desire de la la constant de la const

THE REAL PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF T

and the state of t

THE RESIDENCE OF THE RESIDENCE OF THE PARTY OF THE PARTY

our all models for the companies of the

AND AND SECOND AT MAN PLACE AT CHILD AND A TON OF THE PARTY OF THE PAR

The state of the s

Constant of the second contract of the second of the secon

the the unit of the same of th

THE PARTY OF THE P

The state of the s

The second of the second secon